

Calvillo deja a Redondo sin su once de "gala" para Vigo

El centrocampista donostiarra padece un esguince de tobillo y se pierde el encuentro del domingo ante el Celta B

Langreo, H. NÚÑEZ

José Antonio Redondo se queda sin su once de "gala" de cara al encuentro del domingo en el Municipal de Barreiro. El técnico del Unión Popular de Langreo no podrá contar con el mediapunta Nacho Calvillo al estar aquejado de un esguince de tobillo lo que motivará que el entrenador se vea obligado a modificar el equipo para visitar al Celta B.

El preparador turonés había encontrado su once titular que se antojaba como el que sería de la partida en Vigo pero la ausencia del centrocampista motivará que Redondo deba modificar este equipo. Un once que estaba formado por: Javi Díaz; Dani Hevia, Otero, Esteban, Manu Blanco; Mendi; Pablo Acebal, Nacho Méndez, Nacho Calvillo, Róbert; y Ortiz,

Esta ausencia hace que la ausencia de otro centrocampista organizador se note en exceso. Es precisamente ésta la demarcación que el club quiere reforzar. Para esta posición Redondo sólo tiene como recambio a los jóvenes Ramón y Kike Fanjul. De este modo el turonés podría optar por cambiar el sistema o bien a algún jugador de demarcación para afrontar el duelo del Municipal de Barreiro.

La opción natural para reem-



Nacho Calvillo, a la derecha, felicita a Pablo Acebal tras marcar un tanto ante el Tuilla. | FERNANDO GEIJO

plazar a Calvillo sería Kike Fanjul aunque el técnico maneja dos alternativas. Una sería jugar con un doble pivote dando entrada a Borja Fernández. Así, el ovetense jugará junto a Mendi dejando

más "liberado" a Nacho Méndez. La otra opción sería dar entrada a Robi en el extremo zurdo para que Róbert pase a la mediapunta. Una posición en la que ya jugó el pasado curso en el Caudal y en la

que el gijonés se encuentra a gusto. Tres opciones para reemplazar a uno de los jugadores más importantes dentro del plantel azulgrana en el primer desplazamiento del curso.

Damián ya sabe lo que es marcar vestido de verdiblanco

El nuevo delantero del Lenense anotó dos tantos ante el Ujo

Pola de Lena, H. NÚÑEZ

El nuevo fichaje del Lenense Damián ya sabe lo que es marcar vestido de verdiblanco. El ex delantero del Caudal debutó en un amistoso ante el Ujo en el campo de Las Lleras marcando dos goles. Un choque que acabó con triunfo de los de Ramón Collado por 2-4.

Damián llegó el pasado martes al Lenense en calidad de cedido por el Caudal. El pasado curso disputó 22 encuentros con el filial mierense en Primera Regional en los que anotó 22 goles y, durante este verano, ha realizado la pretemporada y ha disputado la Copa Federación con el primer equipo anotando un gol. Para Ramón Damián es un jugador que "a su buena planta une un nivel altísimo de compromiso en cada balón y que dispone de recursos técnicos muy interesantes que, ojalá, nos ayuden a conseguir eso que nos falta de tres cuartos de campo en adelante". Por otro lado, el conjunto verdiblanco sigue trabajando para contratar a otros dos jugadores y mantiene varios frentes abiertos para contratar a un delantero y a un defensa centro o un medio centro.

Bussman y Gerica se ponen a punto con el Caudal

Los últimos fichajes comenzaron a entrenarse con el grupo

Mieres del Camino, H. NÚÑEZ

Björn Bussman y Gerica ya saben lo que es trabajar a las órdenes de Pablo Lago. Los dos últimos refuerzos del Caudal Deportivo completaron la sesión preparatoria de ayer en el Hermanos Antuña y en caso del burgalés podría debutar el domingo ante el Llanes, a las cinco de la tarde, en Mieres.

Pablo Lago ya dispone de casi la totalidad de la plantilla que afrontará el reto del regreso a Segunda B. El verano ha sido largo como vaticinaba el director deportivo caudalista, Luis Alfredo Puente, y la confección del plantel ha sido laboriosa aunque menos larga de lo que se podía presagiar. Los fichajes de Gerica y

Bussman dejan al equipo mierense con su plantel perfilado a la espera de la posible llegada de otro punta aunque Lago ya dispone de diecinueve jugadores tras las renovaciones de Jano, Noel Alonso, Armando Invernón, Nacho Fernández, Samuel, Richard y Javi Sánchez, y los fichajes de Óscar Pérez (Ratchaburi), Alberto Saavedra (Marino), David Álvarez y Cristian (Langreo), Morilla (VfR Mannheim), Javi Sánchez (Aranzina), Pablo Sánchez (Lenense), Tomás (Valladolid B), Edu Vallecillo (Club Aurora), Gerica (Burgos) y Björn Bussman (Lippstadt 08)), además del ascenso del jugador del filial Sami.

Por primera vez desde que el equipo se incorporó a los entrenamientos Pablo Lago tiene a su



Bussman, en el entrenamiento de ayer. | FERNANDO GEIJO

plantel perfilado. Ayer ya dispuso de estos diecinueve, salvo el "tocado" Javi Sánchez, ya que el meta alemán se incorporó al trabajo en la sesión matinal. Gerica ya se ejercita con el grupo desde el lunes ya que llegó a Mieres el domingo.

El burgalés podría ser la gran

novedad para el duelo del domingo ante el Llanes en el Hermanos Antuña. Los que lo tienen complicado son Bussman y Edu Vallecillo. A ambos les falta que llegue el transfer internacional, uno de la Federación Boliviana y al otro de la alemana. En el seno del club confían que pueda llegar la



Gerica, en la sesión de ayer. | FERNANDO GEIJO

del vallisoletano pues hace más de dos semanas que espera por él.

El que es duda para el domingo es el delantero Javi Sánchez. El ovetense padece una contusión en un dedo del pie que le ha impedido ejercitarse. Su concurso dependerá de cómo evoluciona la zona hasta la sesión de mañana.